

# Le Covid met à mal l'envie de danser

Publié le 07/07/2021 à 06:26 | Mis à jour le 07/07/2021 à 06:26

SAINT-GEORGES-SUR-ARNON



Pour une reprise plus sereine, Jacky Algret souhaite que tous les Bordins de l'Arnon soient vaccinés.

© Photo NR

Prévue au terrain de camping de La Presle, l'assemblée générale des Bordins de l'Arnon a finalement eu lieu à la guinguette Aux deux étangs, à l'abri du mauvais temps annoncé, dimanche matin. En début de séance, Jacky Algret, le président, a expliqué à la trentaine d'adhérents présents le caractère extraordinaire de cette réunion qui remplace l'assemblée générale annuelle annulée l'année passée.

## Reprise officielle fin août

Le groupe folklorique a animé quatre manifestations fin 2019, puis a dû annuler toutes les sorties prévues à partir de mars 2020. De fait, l'association s'est mise en sommeil dès le début du printemps de l'année passée. Après un arrêt de plus de quinze mois de toutes répétitions, d'initiations ou de perfectionnement aux danses traditionnelles, le président a voulu connaître le nombre d'adhérents favorables à la reprise des cours. Parmi les danseurs et musiciens présents, dix-sept sont partants pour effectuer un petit contrôle des acquis conservés lors d'une séance spéciale

vendredi 23 juillet. Quant à la reprise officielle des cours, elle aura lieu dès vendredi 20 août car les Bordins de l'Arnon, avec leurs amis les Felger Bro Gallou, devraient animer une fête à Graçay (Cher) mi-septembre.

En 2022, le groupe folklorique participera au rassemblement des Saint Georges de France qui se tiendra à Saint-Georges-de-Reintembault, en Ille-et-Vilaine.

Les bilans financiers des exercices 2019 et 2020 présentés sont sains, avec une adhésion maintenue à 10 € ; le bureau a été reconduit jusqu'à la prochaine assemblée générale ordinaire de fin d'année. Les membres ont proposé de faire évoluer la vie de l'association en incluant d'avantage d'activités détente.